

Memorial de agravios.

Por Miguel Ángel, 07/03/2008.

Con este mismo título, se publicó en 1832 un documento póstumo redactado de la mano de Camilo Torres en 1809, más concretamente el 20 de noviembre. Torres hizo una crítica a las autoridades españolas de entonces relativa a la política seguida con los habitantes del virreinato de Nueva Granada, de donde el autor era originario, en las que los españoles de ultramar, se sentían discriminados respecto a los españoles peninsulares.

A finales del mismo siglo, en 1885, siendo Alfonso XII Rey de España, la burguesía industrial catalana, redactó y envió al Rey un nuevo "Memorial de Agravios" como protesta al intento de uniformizar el Código Civil en toda España.

Un nuevo "Memorial de Agravios" es el que pretendo realizar en estas líneas, recopilando toda la serie de agravios y ofensas que el gobierno que preside don José Luis Rodríguez Zapatero, ha venido haciendo durante esta legislatura a la Nación española en general, y a los españoles de a pie en particular.

- 1- Se dedicó a "sacar tajada" del mayor atentado terrorista de la Historia de España
- 2- Obstruyó la investigación del mismo
- 3- Cuatro años después, intenta seguir sacando beneficios electorales
- 4- Retiró vergonzosamente las tropas españolas destacadas en Iraq
- 5- Poco tiempo después, apoyó la intervención armada en Iraq ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas
- 6- Quebrantó el principio de "unidad de archivo" con respecto al Archivo de la Guerra Civil, ubicado en Salamanca
- 7- Se ha dedicado durante cuatro años a complacer a los que se dicen enemigos de España
- 8- Ha permitido la presencia de terroristas en las instituciones
- 9- Públicamente ha manifestado que el concepto de España, es discutido y discutible
- 10- Como consecuencia de lo anterior, ha consentido la denominación de algunas regiones como naciones

- 11- Ha acallado las protestas contra esta política secesionista que surtían de las Fuerzas Armadas, los guardianes de la unidad nacional
- 12- Ha negociado con terroristas
- 13- Ha seguido negociando con terroristas después de ver que no tenían voluntad de cesar en sus atentados
- 14- Calificó a los terroristas como "hombres de paz"
- 15- Aprobó una ley de Memoria Histórica, abriendo viejas heridas y enfrentando a la sociedad española
- 16- Se ha identificado con el gobierno del Frente Popular con clara intención guerracivilista
- 17- Ha generado crispación y tensión para posteriormente echar la culpa al partido de la oposición
- 18- Modificó las leyes a su antojo, para favorecer a sus amigos de los medios de comunicación, creando licencias de televisión para emitir en abierto, siendo ilegal hasta entonces
- 19- Consintió que sus aliados de ERC, quitaran la bandera española de una corona de flores que iba como ofrenda a las víctimas del holocausto nazi
- 20- Se ha hecho amigo de las dictaduras del Tercer Mundo, haciendo perder a España prestigio internacional

Seguro que me habré dejado muchos en el tintero, 20 son sin duda muchos, pero tampoco me cabe duda de que habrá como mínimo otros 20 más que se me habrán pasado por alto.

Gracias Sr. Rodríguez Zapatero por estos cuatro años de desgobierno.